
 
5．ポリオ 

ポリオ（急性灰白髄炎）は非常に感染性の高い病気であ

り、特に感染しやすいのは 5 歳未満の子どもです。日本

では一般に「小児まひ」と呼ばれることもあります。 

6．ポリオワクチン 

口から飲む（経口）生ワクチンと注射の不活化ワクチンの

2 種類があります。 

ジョナス・ソーク博士が 1955 年にポリオワクチンを開

発しました。そして 10 月 24 日はソーク博士の誕生日で

す。それにちなんで、10 月 24 日は「世界ポリオデー」

となりました。 

７．現在の状況 

2017 年に報告された野生株ポリオの症例数はわずか８

例（アフガニスタン５例、パキスタン３例） 

 

 

  お客様挨拶            荒井 貞夫様 
 先日は「わらてつまつり」田中会長に 

来ていただきました。新聞にも取り上げ 

ていただきました。また、蕨市市制 60 

周年となり、それを記念して「講演とシ 

ンポジウム 蕨歴史ヒストリア市民が語 

る蕨の歴史」を 8 月 12 日に開催されま 

す。お蔭様で満席のようです。 

 「世界最初の新幹線電車発祥の地記念碑建立」ですが、

世界で最初の新幹線電車は、38,000 坪の大きな敷地にあ

った（今の芝園団地）日本車両蕨工場で造られました。

造られて 55 年になります。それを記念して記念碑を創

ることになりました。昨年の 10 月 24 日に卓話に来さ

せていただき、須田前会長から国際ロータリーとして、

応援する価値があるとご認識いただき本格的に動きだ

しました。 

記念碑素材：ステンレスエッチングスタンド 2 本足 

      板版 W500×H400 

            裏面ステンレスエッチング 

費用   ：438,480 円 

      川口北 200,000 円 

      日本車両 OB 寄付 195,000 円位 

      その他 

除幕式  ：10 月 14 日（予定）鉄道記念日 

      ＊J:COM・ケーブル TV に来てもらう予定 

    米山奨学生挨拶    トウシンケンさん 
近況報告ですが、勉強は順調です。博士 

課程まで進学するのが今の目標です。 

また、夏休み中なので、展覧会などを友 

だちと見て回っております。 

暑い日が続きますので、皆さん体調を 

崩さないよう気を付けてください。 

 

   出席・ニコニコ   並木幸治委員長 

 

 

 
 

荻島正拡様 

 

田中 一任 

 

谷口  顕 

相原 春佳 

今村  勲 

大杉 能弘 

 

大杉 能弘 

康  用根 

小林  忠 

須田  清 

 

藤原 忠雄 

槙  孝夫 

増田  徹 

森川 昌紀 

 

森田 康之 

並木 幸治 

 

16 口 21,000 円 累計 74,000 円 

23 14 19 0 73.7 

 

 

今年度 1 年間よろしくお願い申し上げま

す 

荻島 G 補佐、荒井様本日はありがとうご

ざいます よろしくお願いします 

渋野ヒナコさん全英優勝バンザイ 

私事ですが娘の結婚式がありました 

荻島ガバナー補佐ようこそ 

荻島ガバナー補佐本日はよろしくお願い

します 

荒井様ようこそお越しくださいました 

今日もよろしくお願いします 

荻島ガバナー補佐ようこそ！ 
渋野さん全英オープン優勝おめでとう日

本の未来は明るいですね 

荻島ガバナー補佐ようこそ 

荻島ガバナー補佐ようこそ 

ガバナー補佐本日は宜しくお願いします 

戸田市長より戸田市優秀工事施工業者表

彰を受章しました 

荻島ガバナー補佐ようこそ 

おそくなりました 暑いですね～ 

本日の卓話  荻島 正拡ガバナー補佐 
 第 12 グループガバナー補佐を務めさせていただいて

おります荻島でございます。川口西 RC 所属でございま

す。皆様にご指導いただきながら 12 グループのために

努めさせていただきますので、よろしくお願いいたしま

す。 

1． 小林操ガバナー 

小学校 1 年生の時に小児麻痺にかかられたそうです。 

左手に麻痺がございます。小学校 2 年生から養護学校へ 

通われましたが、都立駒場高等学校、國學院大学、国 

士舘大学院修士課程修了、駒沢大学院修士課程修了後、 

税理士になられました。 

2． 地区活動方針 

 「ロータリーから世界をつなぐ」 

3．地区運営方針 

 「ポリオ撲滅から、クラブ活性化へ」 

4． 地区目標 

・世界ポリオデー10 月 24 日に全クラブがイベントを 

開催し寄付を勧奨する 

12 グループでも戸田西・戸田ｲﾌﾞﾆﾝｸﾞ以外のクラブ合同 

で行うことを考えております。詳しくは会長幹事会でお 

話する予定でございます。 


